

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville avec prière de préparer des estimés.

—De la "Canadian Pacific Ry Co." au sujet des plaintes formulées par la "Montreal Brewing Co." re traverse de la voie du C. P. R.

Renvoyée à l'inspecteur de la Ville avec prière de mettre cette traverse sous la surveillance du contremaître divisionnaire du quartier St-Jacques.

—Des cantonniers, sollicitant l'augmentation de leurs gages,

Déposée sur le bureau jusqu'à ce que soit pris en considération le partage des crédits.

—Du Bureau Provincial d'Hygiène, communiquant une copie du rapport de l'ingénieur-conseil R.-S. Lea, sur l'état du champ d'épandage.

Résolu: D'informer le Bureau Provincial d'Hygiène que depuis la rédaction dudit rapport, le champ d'épandage a été mis en bon état de fonctionnement, et qu'il est à espérer que ledit Bureau n'aura plus de sujet de plainte à l'avenir; d'informer en outre ledit Bureau que les travaux au champ d'épandage avancent rapidement.

—De la "Montreal Street Railway Co." déclarant que la construction de la voie ferrée de l'avenue Atwater sera terminée au cours du mois de novembre.

Résolu: De déposer cette lettre aux archives.

—Du surintendant de l'Aqueduc déclarant qu'il n'a pas de crédit à sa disposition pour déplacer les bornes-fontaines ou pour poser des tuyaux de service aux endroits où doivent être construits des trottoirs permanents.

Déposée sur le bureau.

—De la "Terminal Railway Company", déclarant qu'elle ne se considère aucunement tenue de faire des pavages sur l'avenue Hôtel-de-Ville.

Résolu: De soumettre la question aux avocats de la Ville avec prière de servir un protêt notarié à ladite "Montreal Terminal Railway Co." s'ils la considèrent tenue de faire lesdits pavages.

—De la "Canadian Pacific Railway Co." déclarant qu'elle verra à rectifier les manquements qui pourraient se commettre dans l'exécution du contrat passé entre ladite compagnie et la Ville, au sujet de la fermeture de certaines rues avoisinant la gare de la Place Viger.

Résolu: De déposer cette lettre aux archives.

—De la "Sayer Electric Co." demandant l'autorisation de poser un poteau pour fixer une lampe à arc vis-à-vis son établissement, Nos 10, 12 et 14, côte du Beaver Hall.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant d'accorder temporairement l'autorisation demandée, ladite "Sayer Electric Co." devant être tenue d'enlever à ses dépens lesdits poteaux et lampe dès que le Conseil le jugera à propos. Le tout sujet à l'approbation de l'inspecteur de la Ville.

—Sur proposition de l'inspecteur de la Ville, il est

Résolu: De présenter au Conseil un rapport demandant l'autorisation d'opérer le virement d'un montant de \$8,000 affecté à l'"achat de Pierre de Bordure" et de l'appliquer aux "Travaux permanents", aux "Travaux de Macadam" et aux "Réparations aux travaux permanents."

—*Résolu*: De prier l'inspecteur de la Ville de faire réparer la chaussée de la partie expropriée de la rue St-Laurent, depuis l'avenue Mont-Royal jusqu'à la rue Marie-Anne.

Ajournement.

J.-H. DILLON,
Secrétaire.

COMMISSION DES FINANCES

Compte rendu de l'assemblée du 22 septembre

Sont présents: MM. les échevins Vallières, président, Ekers, L.-A. Lapointe, Payette et DeSerres.

—Lus et adoptés les procès-verbaux et rapports de la sous-commission des Réclamations du 21 septembre, de la sous-commission des Impressions du 21, de la sous-commission de l'Hôtel de Ville du 22.

Referred to City Surveyor for plan and estimates.

—From the Canadian Pacific Ry Co., in re complaint of Montreal Brewing Co., anent crossing over C. P. R. track.

Referred to City Surveyor to have the matter placed under the supervision of the section foreman for the St. James Ward.

—From the sectionmen praying that their wages be increased.

Laid on the table until the appropriations are taken into consideration.

—From the Provincial Board of Health, a copy of the report of Mr. R. S. Lea, Consulting Engineer, regarding the state of the Sewage Farm.

Resolved: That the Provincial Board of Health be informed that since the preparation of said report the Sewage Farm has been placed in good working order, and that it is hoped that said board will have no reason to complain in the future, and, furthermore, that work on the sewer is progressing rapidly.

—From the Montreal Street Railway Company, stating that the track on Atwater Avenue, will be completed during the month of September.

Resolved: That said letter be filed.

—From the Superintendent of the Water Works stating that he has no money available to change hydrants or fix water service pipes where permanent sidewalks are to be laid.

Laid on the table.

—From the Terminal Railway Company, stating that said company does not consider itself obliged to perform any paving in Hôtel de Ville Avenue.

Resolved: That the matter be referred to the City Attorneys with instruction to serve a notarial protest upon the Montreal Terminal Railway Company; that is if they consider said company bound to perform said paving work.

—From the Canadian Pacific Railway Co., stating that any non-compliance with the terms of the agreement between the City and said company, anent the closing of certain streets in the vicinity of the Place Viger Station, will be at once rectified.

Resolved: That said letter be filed.

—From the Sayer Electric Co., applying for permission to erect a post opposite its premises Nos 10-12-14 Beaver Hall Hill to support an incandescent arc lamp.

Resolved: That a report be made to Council recommending that said permission be temporarily granted. The said post and lamp to be removed at the expense of the Sayer Electric Company whenever the City Council may deem it advisable. The whole subject to the approval of the City Surveyor.

—On the report of the City Surveyor, it was

Resolved: That a report be made to Council recommending that the sum of \$8,000 be varied from the appropriation for "Purchasing Curbstone" and applied to "Permanent Works, Macadam Works, and Repairs to Permanent Works."

—*Resolved*: That the City Surveyor be instructed to repair the roadway of the expropriated portion of St. Lawrence street from Mount Royal Avenue to Marie Anne street.

Adjourned.

J. H. DILLON,
Secretary.

FINANCE COMMITTEE

Report of Meeting held on 22nd September.

Present: Ald. Vallières, chairman, Ekers, L. A. Lapointe, Payette and DeSerres.

—The minutes and reports of the Sub-Committee on Claims, of the Printing Sub-Committee and of the City Hall Sub-Committee, bearing dates of 21st, 21st and 22nd September, respectively, were read and concurred in.